

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Neue Adipositas-Selbsthilfegruppe trifft sich

Düsseldorf - 14.02.12

VON: SUSANNE.DOPHEIDE@MED.UNI-DUESSELDORF.DE

Düsseldorf, 14.02.2012 – Am kommenden Mittwoch trifft sich die neu formierte Selbsthilfegruppe „Adipositas“ im Universitätsklinikum Düsseldorf.

Adipositas, sprich Fettleibigkeit, kann zu einer Vielzahl von Begleiterkrankungen führen und ist Risikofaktor für die Entwicklung der Zuckerkrankheit (Diabetes mellitus), von Herz-Kreislauf-Erkrankungen, Arthrose, Wirbelsäulenerkrankungen u.v. mehr. Die Selbsthilfegruppe ermöglicht den Erfahrungsaustausch. Zusätzlich werden in regelmäßigen Abständen Vorträge von Ärzten und Therapeuten gehalten. Die SHG des Universitätsklinikums Düsseldorf trifft sich jeden 3. Mittwoch um 18:00 Uhr in der Personalkantine, Geb. 17.21.

Kontakt: Dr. Markus Krausch, Klinik für Allgemein-, Viszeral- und Kinderchirurgie, Adipositas-Ambulanz, Telefon: 0211 81-17350/